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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
2 - IPE - IAPMEI (INSTITUTO DAS PARTICIPACOES DO ESTADO -INSTITUTO 
DE APOIO AS PEQUENAS E MEDIAS EMPRESAS E AO INVESTIMENTO):-------- 
Deliberado,por unanimidade, oficiar o IAPMEI, IPE e Ministerios da 
Tutela,manifestando o interesse da CMS na participacao do  capital 
da empresa a constituir para a gestao da plataforma industrial  de 
Sines.------------------------------------------------------------ 
 
3 - CAPEONATO EUROPEU DE PATINAGEM ARTISTICA:--------------------- 
Deliberado, por unanimidade, nao concordar com o teor do ponto 9.6  
do texto do protocolo da  Federacao  Portuguesa  de  Patinagem. No  
projecto de protocolo que a Camara inicialmente estudou e  aceitou  
nao   estavam   incluidos   encargos  com  alojamento,  estadia  e  
transportes dos elementos da FPP, pelo que agora nao  se  concorda 
com a responsabilidade de tais despesas.Entende a Camara que a FPP 
devera suportar os encargos com a deslocacao do seu pessoal. Assim 
sendo, e se houver acordo, o  Sr.  Presidente  da  Camara,  estara  
disponivel para a assinatura do protocolo as 11.00 H de sabado,dia 
90.07.14, em local a indicar pela FPP. Solicitar, com urgencia,  o  
texto do protocolo devidamente rectificado para  que  a  Camara  o  
possa aprovar antes da sua assinatura.---------------------------- 
 
4 - TEATRO AMADOR DE SINES:--------------------------------------- 
Presentes convites para assistir a gala do Teatro Amador de  Sines  
a realizar no dia 90.07.14, no Salao da Musica. Os convites  foram  
distribuidos pelo Sr. Presidente e Srs. Vereadores.--------------- 
 
5 - NOTARIADO PRIVATIVO DA CAMARA:-------------------------------- 
Deliberado, por  unanimidade, que  durante as  ferias  da  Notaria  
Privativa da Camara, Sra. D. Amelia da  Assuncao  Baptista  Duque,  
sera seu substituto o Chefe da Reparticao Financeira,  Sr. Antonio 
Lopes da Silva.--------------------------------------------------- 
 
6 - FUNCIONAMENTO DOS ESTABELECIMENTOS:--------------------------- 
Considerando que o Governo  Civil  de  Setubal, ainda, nao  enviou  
licencas  policias   para   o  funcionamento  de  Estabelecimentos  
Similares de Hotelaria do Concelho, e deliberado, por unanimidade, 
autorizar  esses  estabelecimentos  a  praticar  os  horarios  que  
estejam de acordo com o  Regulamento  Municipal  dos  periodos  de  
funcionamento dos Estabelecimentos Similares do Concelho.--------- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - FEDERACAO PORTUGUESA DE CICLISMO:--------------------------- 
Presente carta c/entrada n.6563,de 90.07.05,remetendo os programas 
das  provas referentes  aos  Campeonatos  Nacionais  de  Ciclismo, 
solicitando intervencao da CMS junto da PSP para prestarem toda  a 
colaboracao na  seguranca  dos  locais,  durante  a  passagem  das 
competicoes.  Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  
conhecimento. Aprovados todos  os  apoios  solicitados. A  Divisao 
Socio Cultural tratara do assunto".------------------------------- 
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1.2 - SOCIEDADE COLUMBOFILA VASCO DA GAMA:------------------------ 
Presente carta c/ entrada n. 6658, de  90.07.09, enviando  convite  
para um almoco convivio e distribuicao de premios,a levar a efeito 
no dia 90.07.21.Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Acusar  a 
recepcao e agradecer  o  convite. A  CMS  estara  representada  na  
iniciativa atraves do Pelouro do Desporto".----------------------- 
 
1.3 - ASSOCIACAO REGIONAL DE EDUCACAO FISICA DO LITORAL ALENTEJANO 
(AREFLA): Presente carta c/ entrada n. 6547, de 90.07.05, enviando   
convite para assistir a sessao de apresentacao dos seus objectivos  
no dia 90.07.12. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Acusar a 
recepcao. Em principio a Camara Municipal de Sines estara presente  
na iniciativa (Sra. Vereadora Eugenia)".-------------------------- 
 
1.4 - COMISSAO DE MORADORES DA QUINTA DOS PASSARINHOS:------------ 
Presente carta c/ entrada n. 6654,de 90.07.09,formalizando convite 
para presenca no   Passeio  de  Cicloturismo  VIDIGUEIRA/SINES,  a  
realizar nos dias 28 e 29 de Julho/90. Mereceu, por unanimidade, o 
despacho de:"Acusar a recepcao e agradecer o convite. Se  possivel  
o  Sr.  Presidente acompanhara esta iniciativa  em  parte  do  seu 
percurso".-------------------------------------------------------- 
 
1.5 - AEP - ASSOCIACAO DOS ESCOTEIROS DE PORTUGAL:---------------- 
Presente carta c/ entrada n. 6514, de 90.07.04, solicitando apoios 
diversos (cedencia do Castelo de Sines, transporte, etc.) a fim de 
levar a efeito um Acampamento de Escoteiros, no periodo de 18 a 22 
de Julho/90.Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Aprovados todos 
os apoios  solicitados, inclusive  a  cedencia  do  Castelo que  e 
compativel com a Festa da Terra e do Mar".------------------------ 
 
1.6 - PCP - COMISSAO CONCELHIA DE SINES:-------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 6715,de 90.07.10,solicitando diversos 
apoios (cedencia e montagem de  palco, emprestimo  de  gambiarras,  
saidas de som e chapas de aparite) para realizacao da IX Edicao da  
Festa da Terra e do Mar. Mereceu,por maioria, com o voto contra do  
Sr.Vereador Lanca,o despacho de:"Aprovados os apoios solicitados". 
 
1.7 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SANTIAGO DO CACEM:------------------ 
Presente oficio c/  entrada  n. 6645, de  90.07.09, enviando  para 
conhecimento Mocao sobre instalacao de unidades de  incineracao  e 
tratamento de residuos industriais, toxicos e  perigosos. Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.Anexar  copia 
ao dossier".------------------------------------------------------ 
 
1.8 - CAMARA MUNICIPAL DE VENDAS NOVAS:--------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 6659, de 90.07.10, enviando copia de 
oficio dirigido ao Sr. Presidente da CCRA  sobre  a  instalacao  e 
entrada  em  funcionamento  das  Unidades  de  Gestao  dos  quatro  
Programas  Operacionais  da  Regiao  do  Alentejo.  Mereceu,   por  
unanimidade,o despacho de:"Tomamos conhecimento.Envie-se uma copia 
a cada Camara da AMLA".------------------------------------------- 
 
1.9 - CAMARA MUNICIPAL DE ODEMIRA:-------------------------------- 
Presente  oficio  c/  entrada  n. 6656,  de  90.07.10, solicitando 
participacao no debate sobre a catastrofe ecologica que atingiu  a 
Costa de Odemira, aquando do acidente com o Navio Marao, no dia 14 
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de Julho/90.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Acusar  a  
recepcao e agradecer o convite. Face  a  outros  compromissos  nao 
poderemos estar presentes o que sinceramente lamentamos".--------- 
 
1.10 - AMDB - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO DE BEJA:------- 
Presente oficio c/ entrada n. 6529,  de  90.07.04,  enviando  para 
conhecimento  copia  de  questionario  apresentado  no  Parlamento  
Europeu pelo deputado  do  Partido  Comunista  Portugues, sobre  a 
participacao das  autarquias  locais  portuguesas  na  gestao  dos  
programas regionais.Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Tomamos 
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.11 - JOSE MENEZES DE CARVALHO E PEDRO RUI SANTOS:--------------- 
Presente  carta  c/ entrada  n. 6672, de 90.07.09, sobre interesse 
em colaborar  no  projecto,  execucao  e  exploracao  de  um  novo  
aerodromo na regiao  de  Sines,  solicitando  uma  audiencia  para 
apresentacao geral dos seus objectivos.Mereceu, por unanimidade, o 
despacho de:"O Sr. Vereador Salvador recebera  os  subscritores  e 
informara  das  orientacoes  do  Plano  Director   sobre  o   novo  
Aerodromo".------------------------------------------------------- 
 
1.12 - JEAN-PIERRE FALLIS E MARIA JOSE FALLIS SOBRAL:------------- 
Presente carta  c/  entrada  n. 6020,  de  90.06.19,  apresentando 
concreta e detalhadamente o seu projecto de criacao de uma empresa 
de transporte aereo no concelho de Sines, solicitando concessao de 
entrevista para melhor analise do projecto.Mereceu,por unanimidade 
o despacho de:"O Sr. Vereador Salvador fara  uma  reuniao  com  os  
subscritores  por  forma  a  melhor  esclarecer  a  pretensao.  Em  
principio a CMS concorda com a concessao mas nao  concorda  com  a 
ideia de investimentos camararios no actual aerodromo".----------- 
 
1.13 - CAMARA MUNICIPAL DE SESIMBRA:------------------------------ 
Presente telex. c/ entrada n. 6558, de  90.07.05,  sobre  protesto 
pela presenca do Grupo de Ultra Direita Fascista Europeia.Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".------------ 
 
1.14 - ICEP - INSTITUTO DO COMERCIO EXTERNO DE PORTUGAL: --------- 
Presente fax c/ entrada n. 6749, de 90.07.11, solicitando marcacao 
de reuniao com Representantes da empresa Japonesa IHI (empresa  de 
maquinaria industrial). Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
Enviar fax dizendo que a Delegacao pode ser recebida  na  CMS, dia 
18 de Julho/90, a hora que lhes for mais conveniente".------------ 
 
1.15 - ARMAVOL - CONSTRUCAO CIVIL E OBRAS PUBLICAS, LDA.:--------- 
Presente req. n. 1801, de 90.06.29, solicitando  autorizacao  para 
funcionamento  da  Discoteca-Bar  "Bag D'Agua",  ate   as  03,00 H  
(durante a semana) e 04,00 H (fins de semana), nos  meses de Julho  
a Setembro. Mereceu,  por unanimidade, o  despacho  de:" Deferido,   
caso esteja conforme Regulamento Municipal".---------------------- 
 
1.16 - AUGUSTO JESUS BATISTA:------------------------------------- 
Presente req. n. 1836, de 90.07.03, solicitando  autorizacao  para 
funcionamento do seu estabelecimento de Cervejaria,  sito  na  Rua  
Candido dos Reis, n.35 A, em Sines,ate as 02,00 H,durante os meses  
de Verao. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Deferido, pois   
esta conforme Regulamento Municipal".----------------------------- 
 
                                                           .../... 
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1.17 - RADIO SINES-EMISSOR DA ASSOCIACAO DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS 
DE SINES: Presente carta c/ entrada n. 6021, de 90.06.19, sobre  o 
pedido da gravacao do  programa "A  Brincar  tambem  se  aprende",  
emitido no dia 03 de Junho/90. Mereceu, por unanimidade,o despacho 
de:" A CMS mantem com a Direccao da Radio Sines um clima de  total 
confianca, pois entende que a  Radio  Sines  prossegue  os  mesmos 
objectivos no engrandecimento da nossa terra. Nesses pressupostos, 
delibera que o Sr.Vereador Ferreira Costa,a Sra. Vereadora Eugenia 
e o Sr. Antonio Correia promovam uma reuniao  com  a  Direccao  da  
Radio Sines, nao so para esclarecimento desta situacao como tambem 
para discussao duma plataforma de apoio a Radio Sines".----------- 
 
1.18 - EDIFICO ANCOROPE - FECHO DE ABERTURA:---------------------- 
Presente informacao da Fiscalizacao Municipal, c/ entrada n. 6631, 
de 90.07.06,  referindo  ter  efectuado  visita  as  traseiras  do  
Edificio  Ancorope  a  fim  de  fazer  um   calculo  dos   tijolos  
necessarios  para   se  proceder  ao  fecho   das  aberturas   ali  
existentes.Presente, tambem, informacao do Sr. V.  Ferreira  Costa  
de que apos uma reuniao com a Administracao do  edificio  Ancorope 
verificou  existir  dificuldades  para  execucao   dos   trabalhos  
necessarios,pelo que propoe que a CMS forneca o material (10 sacos 
de cimento e 2000 tijolos). Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  
de:"Aprovada a oferta de 2000 tijolos e  10  sacos  de  cimento  a 
Administracao do  predio  Ancorope,  pelas  razoes  de  higiene  e  
seguranca invocadas pela fiscalizacao".--------------------------- 
 
1.19 - FEIRA ANUAL - HASTA PUBLICA  PARA MONTAGEM DE UMA PISTA  DE  
AUTOMOVEIS:Presente informacao da Fiscalizacao Municipal,referindo 
que na Hasta publica de 90.07.10, apenas  esteve  presente  o  Sr. 
Fernando Meira Tavares que manteve a sua proposta inicial de esc.: 
520.000$00.  Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos 
conhecimento. Nestas condicoes nao  sera  adjudicado  a  pista  de 
automoveis a qualquer concorrente, visto que nao  foi  apresentada 
qualquer  proposta  que   atingisse   o  valor   estabelecido   no  
Regulamnto aprovado pela CMS e Assembleia Municipal".------------- 
 
1.20 - AVENIDA VASCO DA GAMA  -  SINALIZACAO:--------------------- 
Presente informacao da  Fiscalizacao  Municipal,referindo que caso 
as dimensoes da Divisoria a  instalar  na  Av. Vasco  da  Gama, se  
mantenham sera necessario fazer um estudo sobre  a  sinalizacao  a 
montar, dado a que se encontra prevista pela APS  ser  considerada 
insuficiente.  Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos 
conhecimento. A APS deve reforcar a sinalizacao  prevista, a  qual 
devera ser instalada de  acordo  com  instrucoes  da  Fiscalizacao 
Municipal".------------------------------------------------------- 
 
1.21 - ERNESTO CASIMIRO DAS NEVES ESPADA:------------------------- 
Presente req. n. 1772, de 90.06.26, solicitando emissao de parecer 
da CMS referente ao estabelecimento "O Rancho", sito em S. Torpes, 
Sines,  a  fim  de   conseguir a sua  legalizacao.   Mereceu,  por  
unanimidade,o despacho de:"A CMS de acordo com  o  Plano  Director  
Municipal e com os antecedentes deste estabelecimento que a Camara   
licenciou,  nao ve qualquer inconveniente na  sua legalizacao pela  
parte da Area de Paisagem Protegida do Sudoeste Alentejano e Costa  
Vicentina".------------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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1.22 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:----------------------- 
Presente  carta  c/  entrada  n. 6387,  de  90.06.29, manifestando  
preocupacao sobre a construcao de um balneario no Campo de Treinos  
e  vedacao com pilaretes  e  tubos. Mereceu,  por  unanimidade,  o   
despacho  de: "Acusar a recepcao.Solicitar ao VGAC o envio do auto  
de vistoria da Federacao Portuguesa de Futebol ou da Associacao de  
Futebol de Setubal,se existir.A D.T.O. devera iniciar a construcao   
da vedacao com pilaretes e tubos ou pedir  orcamentos  a  empresas 
particulares.   Em  principio  mantemos  a  ideia   de   que   sao  
absolutamente desnecessarios novos balnearios no Estadio Municipal 
(existem 3 balnearios actualmente)".------------------------------ 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DE TESOURARIA N. 130:------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
Operacoes Orcamentais   - menos 99.509.850$50; 
    "     de Tesouraria -      129.798.105$50. 
 
2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 17:--------------------- 
Aprovada,  por  unanimidade, a  referida  proposta  que  apresenta  
alteracao na Despesa, no valor de esc.: 28.230.000$00. ----------- 
 
2.3 - OPERACOES FINANCEIRAS:-------------------------------------- 
Face ao atraso na cobranca de receitas previstas e as dificuldades 
da CMS em cumprir com o pagamento da facturacao  de  empreiteiros, 
foi deliberado, por unanimidade, aceitar a realizacao de operacoes 
financeiras, activas a 90 dias, para pagamentos  de  debitos, cujo 
prazo seja superior a 60 dias.------------------------------------ 
 
2.4 - VENDA DE LOTES DE TERRENO NA QUINTA DOS PASSARINHOS:-------- 
Presente relacao de superficiarios da Quinta dos  Passarinhos, bem 
como informacao da Seccao de Taxas, solicitando  parecer  sobre  o 
procedimento a adoptar no caso dos lotes  que  ja  tiveram  outros  
proprietarios.  Se  e  de  descontar  o  quantitativo  pago  pelos  
anteriores  proprietarios  ou  nao. Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho:" So  sao  deduzidos  os  valores  pagos   pelo    actual  
superficiario".--------------------------------------------------- 
 
2.5 - CONTRATO DE FORNECIMENTO DE AGUA - JOSE MARIA ALVES  E  JOSE 
DUARTE  DE  JESUS:  Presente  parecer  do   Dr.  Leonel  Baptista, 
clarificando   o  problema  colocado   sobre   o   contrato   para  
fornecimento de agua ao arrendatario  Jose  Duarte  de  Jesus,  do 
estabelecimento sito na Rua  Candido  dos  Reis,  n. 1, em  Sines. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Concorda-se com o parecer 
do Dr. Leonel que servira de base  as  decisoes  futuras  sobre  a 
materia".--------------------------------------------------------- 
 
2.6 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES - 
- REFEITORIO MUNICIPAL: Presente Comunicado n. 56/90,  solicitando 
pagamento de esc. 128.400$00, referente a 358 refeicoes,fornecidas 
a credito, durante o mes de Junho/90, aos  trabalhadores  da  CMS. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Proceder ao pagamento".-- 
 
2.7 - SECRETARIADO PERMANENTE DE MUNICIPIOS -  ZLAN:-------------- 
Presente oficio apelando a CMS que, como Municipio declarado ZLAN, 
socio do Movimento de Zonas Livres  de  Armas  Nucleares, passe  a 
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contribuir com a quota mensal de 7.500$00.Mereceu,por unanimidade,  
o despacho de:"Aprovado que a CMS pague a quota mensal de 7.500$00  
como associada do movimento ZLAN".-------------------------------- 
 
2.8 - CATARINA MARIA CAMACHO:------------------------------------- 
Presente carta de 90.06.22, solicitando  subsidio  para  obras  na 
sua habitacao sita na Sonega,a semelhanca do que lhe foi atribuido 
pela CM de Santiago do Cacem. Mereceu, por unanimidade, o despacho  
de:"Aprovado  o  subsidio  de  170.000$00, porque  a  D.  Catarina 
emprestou a sua casa, durante  varios  anos,  gratuitamente,  para  
funcionar como Centro de Saude".---------------------------------- 
 
2.9 - GINASIO CLUBE DE SINES:------------------------------------- 
Presente oficio n. 1035, de 90.07.09,  solicitando  subsidio  para 
fazer face as despesas com a participacao num  Torneio  em  Italia 
"Santa Maria Nuova", a realizar em Agosto.Mereceu,por unanimidade,  
o despacho de:"Aprovado  um  subsidio  de  250.000$00,  para  esta  
importante iniciativa".------------------------------------------- 
 
2.10 - SANTA CASA DA MISERICORDIA DE SINES:----------------------- 
Presente  oficio  c/  entrada  n. 6695,  de  90.07.10, solicitando  
subsidio para aquisicao de uma televisao e  um  video  p/ o Jardim 
Infantil "Capuchinho Vermelho".Mereceu,por unanimidade, o despacho  
de:" Aprovado um subsidio de 50.000$00".-------------------------- 
 
2.11 - EDP - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL, EP - Mudanca de colunas de  
IP no Bairro Soeiro Pereira Gomes: Presente orcamento n. 75/90, no  
valor de 52.000$00. Aprovado, por unanimidade, a adjudicacao desta  
obra a EDP.------------------------------------------------------- 
 
2.12 - EDP - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL, EP - Baixada monofasica p/ 
habitacao do Sr. Joaquim  Antonio  Raposo, Edificio propriedade do  
Municipio.  Presente  orcamento n.82/90, no  valor  de  49.457$00.   
Aprovado, por unanimidade, a adjudicacao desta obra a EDP.-------- 
 
2.13 - EDP - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL, E - Consumos de energia:-- 
Presentes  as  seguintes   facturas:   n. 7/90,  de  90.06.05,  de  
1.053.230$00, n. 7/90, de 90.05.29, de 1.393.591$00,  n. 7/90,  de 
90.06.27, de 891.594$00, referentes a consumos  de  Maio, Abril  e  
Junho, ns. 260 a 263/90, datadas de 90.05.28, respectivamente  nos 
valores  de  226.605$00,   458.712$00,   112.590$00  e  14.823$00,  
referentes a consumos de Maio.Aprovado,por unanimidade,o pagamento 
das referidas facturas.------------------------------------------- 
 
2.14 - RUVINA  &  MOURA,  LDA - Reparacao  da mesa misturadora  da  
aparelhagem sonora do Pavilhao dos Desportos. Presente  factura n.  
1167,de 90.02.02,no valor de 18.720$00. Aprovado, por unanimidade,   
o  pagamento  da  referida factura.------------------------------- 
 
2.15 - SINESCOR, LDA:--------------------------------------------- 
Revelacao  e  copias  de  fotografias  de  diversas  comemoracoes.  
Presentes as seguintes facturas: ns.491 e  492,  de  90.06.20,  de 
51.210$00 e 40.834$00. Aprovado, por unanimidade, o pagamento  das  
referidas facturas.----------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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2.16 - ANA PAULA DINIS MACEDO RAMOS - Pintora Ceramistica:-------- 
Presente factura n. 65, de  90.06.28,  de  28.950$00  referente  a  
aquisicao de pratos para o cicloturismo - Quinta  dos Passarinhos. 
Aprovado, por unanimidade, o pagamento da referida factura.------- 
 
2.17 - REPARACAO DE HABITACAO SITA NA RIBEIRA DE CIMA:------------ 
Presente orcamento  apresentado pelo Sr. Luis Santa Barbara,  para  
reparacao da casa pertencente a Camara, onde reside o Sr. Fernando  
Guerra, no valor de 280.000$00.Mereceu, por unanimidade,o despacho  
de: "Aprovado o orcamento proposto para reparacao desta  habitacao   
do ex-GAS, agora patrimonio Camarario.Adjudicado ao Sr. Luis Santa  
Barbara nas condicoes por si propostas".-------------------------- 
 
2.18 - EMPREITADA DE CONSTRUCAO DA ESTRADA MUNICIPAL DA RIBEIRA DE 
MORGAVEL / PORTO COVO: Presente factura n. 53/90, de 90.05.31,  da  
TERBAL, no valor  de  5.664.665$00. Aprovado, por  unanimidade,  o 
pagamento da referida factura".----------------------------------- 
 
2.19 - H.P . - HIDROTECNICA PORTUGUESA-Reajustamento de honorarios 
Presentes as facturas ns. 39 e 40, de 90.02.01,nos valores de esc. 
424.537$00 e 424.537$00, referentes ao reajustamento da 6a. e  7a. 
prestacoes do pagamento de honorarios respeitantes a elaboracao do 
PDM e PGU de  Sines. Aprovado, por  unanimidade, o  pagamento  das 
referidas facturas.----------------------------------------------- 
 
2.20 - H. P. - HIDROTECNICA PORTUGUESA - Apresentacao  publica  do  
PDM de Sines: Presente  factura n. 62, de  90.02.19, no  valor  de   
585.000$00. Aprovado,  por unanimidade, o  pagamento  da  referida  
factura.---------------------------------------------------------- 
 
2.21 - H.P. - HIDROTECNICA PORTUGUESA - Desenvolvimento  Turistico 
do Sul do Concelho: Presente factura n.189, de  esc. 1.544.400$00. 
Aprovado, por unanimidade, o pagamento da referida factura.------- 
 
2.22 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE:----------------------- 
Presente oficio de 90.07.02,solicitando pagamento de esc.30.000$00 
referente ao transporte  de estudantes, durante o mes de Junho/90. 
Aprovado, por unanimidade, o pagamento do valor referido.--------- 
 
2.23 - DELEGACAO ESCOLAR DE SINES - Mapa do movimento  da  Cantina 
da Escola n. 1 - Maio/90: Presente o  mapa  referido, no  valor de 
esc. 248.097$00. Aprovado, por unanimidade,o pagamento da referida 
importancia.------------------------------------------------------ 
 
2.24 - ALUGUER  DE  MAQUINA  RECTROESCAVADORA  PARA  ESCAVACOES  E  
ENSAIBRAMENTO DA  RUA  PROJECTADA (COOPCOVO):  Presente  pela  DTO 
proposta  para  aluguer  de  maquina  p/  execucao  dos  trabalhos  
referidos. Aprovado, por unanimidade,o ajuste directo com a FERPAR 
para aluguer de uma maquina  rectroescavadora,  por 2.500$00/Hora, 
durante 12 dias.-------------------------------------------------- 
 
III - PESSOAL:---------------------------------------------------- 
1 - CONCURSO INTERNO DE PROMOCAO PARA JARDINEIRO PRINCIPAL:------- 
Presente o processo do concurso referido  em  epigrafe  a  que  se  
refere o Aviso n.57/90,publicado no Diario da Republica,III Serie, 
n. 140,de 90.06.20.Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Aprovada 
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a promocao aos lugares de Jardineiros Principais, a  partir  desta 
data, dos  seguintes  funcionarios: - LEONEL BERNARDO  AMADOR   DO  
CARMO; - FLORENCIO ANTONIO RODRIGUES; - VALENTIM  ALBINO  PEREIRA; 
- ALFREDO ANTONIO CAMPOS e - JOSE MANUEL MADRUGO DE SOUSA".------- 
 
2 - CONCURSO INTERNO DE INGRESSO PARA FISCAL DE OBRAS:------------ 
Presente o processo de concurso referido  em  epigrafe  a  que  se 
refere o Aviso n.58/90,publicado no Diario da Republica,III Serie, 
n. 139,de 90.06.19.Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Aprovada 
a admissao ao concurso dos dois  concorrentes - MANUEL  JORGE  DAS 
SALAS  CORREIA  E  JOSE  EDUARDO  BAPTISTA  BELICHE,  que  deverao  
apresentar os documentos em falta, no prazo de 15 dias. E Juri  do 
Concurso o Sr. Vereador Jose Arcanjo Ferreira Costa, Sra.Eng. Rosa 
Maria Coelho Rodrigues e Sr. Eng. Jose Maria Machado Lobato".----- 
 
3 - CONCURSO INTERNO DE PROMOCAO P/ MEDICO VETERINARIO DE 1 CLASSE 
Presente o processo do concurso referido  em  epigrafe  a  que  se  
refere o Aviso n.59/90,publicado no Diario da Republica,III Serie, 
n. 139,de 90.06.19.Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Aprovada 
a promocao do Sr. HUGO MANUEL  PASSOS  BARRETO  VIEGAS,  a  Medico  
Veterinario de 1a. Classe, a partir desta data".------------------ 
 
4 - ADMISSAO, POR CONTRATO A PRAZO CERTO, DE SERVENTES P/ DIVERSOS 
SERVICOS:  Presente inscricoes para admissao, por contrato a prazo 
certo, nos termos do art. 44, do Dec.-Lei n. 247/87,de 17 de Junho 
de Serventes, conforme Edital n. 39/90. Mereceu, por unanimidade e 
escrutinio secreto, o  despacho de:"Aprovada  a  contratacao,  nos  
termos  da  lei, conforme fundamentacao tecnica dos Servicos, pelo  
prazo de  180 dias  e  por  urgente  conveniencia  de servico, dos  
seguintes individuos:--------------------------------------------- 
- CARLOS ALBERTO AMADOR DA SILVA - Inicio de funcoes em 90.07.21; 
- MANUEL PEREIRA FERNANDES DA COSTA -Inicio de funcoes em 90.07.30 
- EFIGENIA  MARIA  MAQUINISTA  CAIXINHA - Inicio  de  funcoes   em  
90.07.26".-------------------------------------------------------- 
 
5 - ADMISSAO, POR CONTRATO A PRAZO CERTO,DE AUXILIARES DE SERVICOS 
GERAIS, PARA DIVERSOS SERVICOS:----------------------------------- 
Presente inscricoes para admissao, por contrato a prazo certo, nos  
termos  do  art. 44, do  Dec.-Lei n. 247/87, de  17  de  Junho, de  
Auxiliares de Servicos Gerais, conforme Edital n. 39/90.  Mereceu,  
por  unanimidade e escrutinio secreto, o despacho  de:"Aprovada  a  
contratacao, nos termos da lei, conforme fundamentacao tecnica dos  
Servicos, pelo prazo de  180 dias e por  urgente  conveniencia  de  
servico, com inicio em 90.07.01, dos seguintes individuos:-------- 
- ISAURINDA MARIA CUSTODIA  QUARESMA  GONCALVES; - LIDIA MARIA  DA 
SILVA; - MARIA ELIETE CONCEICAO SILVA ROCHA; - ANA  PAULA  CORREIA 
CAETANO DE VILHENA; - ANA ROSA MENDES  BOTICA  TORPES; - MARIA  DE 
FATIMA CANDEIAS RAPOSO GODINHO  e  NIDIA DA SILVA ROCHA.---------- 
Estes trabalhadores prestam servico nas Escolas Primarias n.1 e 2" 
 
6 - CONTRATACAO DE PESSOAL:--------------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal,mencionando a necessidade 
de abrir concurso para admissao, por contrato a  prazo  certo,  de 
diversos trabalhadores, conforme fundamentacao tecnica: 4 (quatro) 
Cantoneiros de Vias Municipais; 1 (um) Ajudante de  Calceteiro;  1 
(um)  Aprendiz  de  Mecanico; 8 (oito) Serventes; 1 (um) Pintor; 1 
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(um)  Motorista  de  Pesados  e  1  (um)  Pedreiro.  Mereceu,  por  
unanimidade,o despacho de:" Aprovada a abertura de  concurso  para 
admissao, por contrato a prazo certo, pelo periodo de 180 dias, p/ 
os lugares e especialidades referidas".--------------------------- 
 
7 - ADMISSAO, POR CONTRATO DE PRESTACAO DE SERVICOS, PARA  LIMPEZA 
DO  MERCADO  MUNICIPAL:  Presente  inscricoes  para  admissao, por 
contrato de prestacao de servicos,nos termos do n. 10, do Dec.-Lei 
184/89, p/ limpeza do Mercado Municipal, conforme Edital n. 48/90. 
Mereceu, por unanimidade  e  escrutinio  secreto, o  despacho  de: 
"Aprovada a contratacao, nos termos da lei, conforme fundamentacao 
tecnica dos  Servicos, pelo  prazo  de  180  dias  e  por  urgente  
conveniencia de servico, do Sr. MANUEL PRIMO DOS SANTOS, a  partir 
do dia 90.07.23. O valor global do contrato e de  esc. 244.800$00, 
mais 350$00, referente ao subsidio de refeicao, por cada dia  util  
de trabalho".----------------------------------------------------- 
 
8 - ANA PAULA CAMPOS DOS SANTOS:---------------------------------- 
Presente informacao da Seccao de Pessoal, sobre  o  absentismo  da 
contratada mencionada em  epigrafe. Mereceu,  por  unanimidade,  o 
despacho de:"E revogado o despacho de 90.06.13.  E  aprovado  novo  
contrato, por trinta dias, a partir de 90.06.19".----------------- 
 
9 - ISABEL MARIA NEVES DE JESUS BARROS:--------------------------- 
Presente informacao da Divisao Tecnica de Obras, sobre  a  mudanca  
para as novas  instalacoes  da  Camara  na  ZIL  2.  Mereceu,  por  
unanimidade, o  despacho  de:" Aprovada  a  passagem  da  Auxiliar  
Administrativa - Isabel Maria Neves de Jesus Barros, para  aquelas 
instalacoes".----------------------------------------------------- 
 
10 - ADMISSAO DE PESSOAL NO QUADRO PRIVATIVO  DA  CAMARA MUNICIPAL  
DE SINES:  Deliberado, por  unanimidade, admitir  p/ 3as. Oficiais  
Administrativas,conforme lista graduada, publicada  no  Diario  da  
Republica, III Serie, n. 239  de 89.10.17, referente  ao  Concurso 
Externo de Ingresso para Terceiro Oficial Administrativo:--------- 
- ANABELA  GUERREIRO  GLORIA,   segunda  classificada   da   lista  
classificativa  do   referido  concurso,  para   o    Departamento   
Administrativo  e Financeiro, com  efeitos a  partir  desta  data,   
por urgente conveniencia de servico;------------------------------ 
- ANA MARIA  OLIVEIRA  VICENTE,  terceira  classificada  da  lista 
classificativa do  referido  concurso, a  partir  desta  data, por 
urgente conveniencia de servico.---------------------------------- 
 
11 - INFORMACAO DA DIVISAO SOCIO-CULTURAL:------------------------ 
Presente informacao da Chefe de  Divisao  Socio-Cultural, propondo 
a colocacao em diversos sectores,do pessoal contratado,das Escolas 
Primarias, devido ao seu  encerramento  para  ferias. Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"A Sra. D. Nidia da Silva Rocha, vai p/ 
o Parque de Campismo, a partir da proxima 2a Feira.As outras  duas 
vao para o Refeitorio. As contratadas da Escola n. 2,apresentam-se 
a Sra. Vereadora Eugenia ou Dra. Lidia, quando disponiveis, ate ao 
fim do mes".------------------------------------------------------ 
 
IV - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - INE - INSTITUTO NACIONAL DE ESTATISTICA:-------------------- 
Presente  oficio  c/ entrada  n. 584,  de  90.06.26,  manifestando 
disponibilidade para encontrar a resposta adequada as necessidades 
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da informacao estatistica, particularmente as ligadas a elaboracao 
do  PDM.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Enviar  a  
Hidrotecnica Portuguesa para conhecimento e devidos efeitos".----- 
 
1.2 - JOSE MARIA  D. EDWARDS PIDWELL:----------------------------- 
Presente carta c/ entrada n. 6236, de 90.06.26, solicitando que  a 
CMS de concretizacao ao assunto de uns barracoes, sitos  no  Largo 
N. Sra. das Salvas, negociados, anteriormente, com o Ex-GAS, visto 
a Camara  ter  agora a posse de 3/4 dos terrenos onde os referidos  
barracoes estao situados. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Solicita-se  aos  Servicos  as  seguintes  informacoes - Area  do  
terreno em causa e qual a ocupacao futura de acordo com o PPU".--- 
 
1.3 - ALBERTO ANTONIO PEREIRA E OUTROS:--------------------------- 
Presente req. c/entrada n.341,de 90.04.04,em que os superficiarios 
dos lotes n. 1 a 29, da ZIL 1, solicitam que lhes  seja  cedido  o 
terreno nas traseiras dos seus armazens, para ali fazerem quintal. 
Presente tambem parecer da DPU, anexando o estudo dos  logradouros 
a implantar na ZIL 1 para apreciacao. Mereceu, por unanimidade,  o 
despacho de:"Apresentar novo desenho com: 1 - Quintais solicitados 
pelos requerentes; 2 - Nova  planta  de  construcao (ocupacao  com  
armazens de 50 m2)".---------------------------------------------- 
 
1.4 - FRANCISCO SIMOES COSTA:------------------------------------- 
Presente parecer da DSU informando que,embora o edificio apresente  
boas condicoes de utilizacao nao  se  encontra  de  acordo  com  o  
projecto aprovado conforme, por  lapso, foi  referido  no  auto de  
vistoria, pelo que nao devera ser  emitida  licenca de utilizacao,  
devendo ser corrigido o auto de vistoria. Mereceu,por unanimidade,  
o despacho de:" A CMS pretende um  auto  de  vistoria que descreva  
o que nao esta conforme o projecto aprovado".--------------------- 
 
1.5 - FILIPE ANTONIO:--------------------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 582, de 90.06.13,apresentando a planta 
de sintese do loteamento correspondente ao alvara n. 2/89 a escala 
1:2000, faltando, ainda,a planta a escala de 1:25 000, solicitados 
no n/ oficio n. 530, de 90.04.09, a fim de serem enviados a CCRA.- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Visto. Enviar a  CCRA  os 
elementos solicitados - Planta 1:25 000 e Planta de Sintese".----- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES: ------------------------------------------ 
2.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC.: ----------------------------- 
2.1.1 - OLIVIA DOS SANTOS ZACARIAS CASTANHEIRA DE SOUSA: --------- 
Presente req. c/ entrada n. 393,de 90.04.20, solicitando aprovacao 
do  projecto  de  construcao de um edificio de r/c e 1. andar, que  
pretende levar a efeito na Rua Salvador  Vilhena, n. 17, em  Porto  
Covo. Presente tambem pareceres da DPU e da Junta de Freguesia  de  
Porto Covo sobre o assunto.Mereceu,por unanimidade, o despacho de: 
"A CMS ponderando a posicao da Junta de Freguesia de Porto Covo  e 
o parecer dos Servicos Tecnicos delibera deferir  a  pretensao  do  
requerente com o seguinte condicionamento - os  vaos  das  montras  
deverao ser  reduzidos  para  dimensoes  mais  proximas  dos  vaos  
existentes nos predios envolventes". ----------------------------- 
 
2.1.2 - MANUEL RAMINHOS PLACIDO: --------------------------------- 
Presente req. c/ entrada n. 634,de 90.06.27, solicitando aprovacao  
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do projecto de alteracoes de uma moradia que esta a levar a efeito 
na Rua dos Pescadores, n. 15, em Sines. Presente tambem parecer da 
DPU, informando que as alteracoes agora sujeitas a  apreciacao  ja  
se encontram  executadas  e  nao  alteram  a  imagem  exterior  da  
edificacao, pelo que se pode aprovar.  Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de: "Deferido". ----------------------------------------- 
 
2.1.3 - ANTONIO MARIA MATEUS: ------------------------------------ 
Presente req. c/ entrada n. 323,de 90.03.30, solicitando aprovacao 
do projecto de alteracoes de uma moradia tipo T2 em construcao  na  
Rua 1. de Maio, em Porto Covo. Presente tambem pareceres da  Junta  
de Freguesia de Porto Covo e da  DPU  informando de que nao se  ve  
qualquer inconveniente na aprovacao das alteracoes propostas  pelo 
requerente. Mereceu, por unanimidade, o  despacho de: "Aprovado  o 
projecto de alteracoes apresentado". ----------------------------- 
 
3 - PARQUES DE CAMPISMO: ----------------------------------------- 
3.1 - PARQUE DE  CAMPISMO  DE MORGAVEL-EMPREENDIMENTO TURISTICO S.  
TORPES: ---------------------------------------------------------- 
Presente  carta  c/ entrada  n. 626,  de   90.07.02,  apresentando  
propostas sobre o caminho e ponte de acesso ao Parque de  Campismo 
pelo CM 1109 e manisfestando a sua preocupacao sobre a necessidade 
urgente da  sua  concretizacao  devido  estar-se  em  plena  epoca  
balnear. Presente tambem parecer da DPU sobre o assunto.  Mereceu, 
por unanimidade, o  despacho  de: "Nos termos  do  Dec-Reg. 38/80,  
enviar para parecer a  APPSACV  (Area  de  Paisagem  Protegida  do  
Sudoeste   Alentejano  e  Costa   Vicentina)  anexando  planta  de  
localizacao e implantacao com ligacao ao CM 1109". --------------- 
 
4 - HASTA PUBLICA PARA VENDA DE TERRENOS EM PROPRIEDADE PLENA:---- 
Deliberado, por unanimidade, fazer hasta publica para venda de  21 
(vinte e um) lotes de terreno, sitos entre  a  Rua  Pedro  Alvares  
Cabral e Rua Antonio Sergio. A hasta publica sera efectuada no dia 
90.08.07, pelas 14,00 Horas, na Sala  de  Reunioes  dos  Pacos  do  
Concelho. Elaborar edital que ficara anexo a presente acta.------- 
 
5 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
5.1 - JUDICE FIALHO - CONSERVAS DE PEIXE, SA:--------------------- 
Presente informacao  da  DPU  sobre  a  evolucao  dos  custos  das  
infraestruturas do loteamento acima mencionado, concluindo  que  o 
valor final actualizado para a estimativa das  infraestruturas  do 
loteamento (a  excepcao  das  electricas)  era  de  27.092.000$00.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Os  valores  apresentados 
pela DPU mereceu a aprovacao da Camara:  
1- Caucao para infraestruturas - 27.092 contos; 
2- Taxa de Urbanizacao - 19.902 contos. 
A caucao  referida em  1  nao  inclui  infraestruturas  electricas  
devendo tal caucao ser prestada  a  EDP.  Aprovada  a  emissao  do  
alvara de Loteamento, com todos os condicionamentos  anteriormente 
aprovados (nova fabrica, realojamentos, etc). Considerando, ainda, 
que  a  operacao   de   loteamento   representa   uma   sobrecarga   
incomportavel para a rede de drenagem dos esgotos existentes,  que 
por esse motivo tem que ser  remodelada,  o  loteador  deve  ainda  
suportar  os  encargos  calculados  para  esse  fim  no  valor  de  
14.493.447$00, assumindo a CMS os encargos com a drenagem de aguas 
pluviais no valor estimado de 6.801.607$00."---------------------- 
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V - ACTA:--------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VI - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 00,30 horas do dia 90.07.12.------------ 
 
E eu,_________________, Chefe de Seccao, a subscrevi.------------- 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 


